The Lingoda Podcast - El Viaje Español

ES09 - Tradiciones navideñas en el mundo

¡Hola a todos y todas!

Soy Luis, un fotógrafo mexicano que vive en la bella ciudad de Guadalajara en México.

La Navidad es una fecha especial para muchos de nosotros. Es una gran oportunidad para disfrutar a nuestras familias y amigos. Estoy seguro de que tú tienes tus propias tradiciones con las que celebras esta fiesta cada año - quizá pones un arbolito de Navidad o decoras tu casa con figuras de Santa Claus.

Pero... ¿A poco no te gustaría conocer cómo se celebra la Navidad en otras culturas? Entonces acompáñame.

Empecemos con una de las tradiciones navideñas más espectaculares: el Festival de los Faroles Gigantes en la ciudad de San Fernando en Filipinas.

Como su nombre lo indica, este festival reúne faroles enormes con motivos navideños que se muestran el sábado anterior de cada Nochebuena. Estos faroles pueden llegar a medir hasta seis metros de altura y todos juntos forman un increíble caleidoscopio de luces. Seguro que esas calles se ven bellísimas.

Sigamos con una tradición muy mística: el Krampus de Austria. Krampus es una temible figura con cuernos que, de acuerdo a la leyenda, castiga a los niños que se portaron mal durante el año.

Durante la primera semana de diciembre, podrás ver a muchos austriacos disfrazarse de Krampus y hacer travesuras por la calle. Es algo así como Santa Claus, pero al revés.



Ahora vámonos al otro lado del mundo: Japón. Si bien en este país la Navidad no es en sí una fiesta nacional, muchos japoneses sí la celebran a su manera.

Es común que en Nochebuena los veas reunirse a la mesa para disfrutar de un jugoso Kentucky Fried Chicken. Esta tradición se originó con una campaña publicitaria de KFC de los años 70s llamada '¡Kentucky para Navidad!', la cual tuvo muchísimo éxito.

En México, desde comienzos de diciembre se llevan a cabo unas fiestas llamadas 'posadas'. En las posadas la comunidad monta una representación teatral de la historia religiosa de José, María y su camino a Belén.

Al terminar, todos comparten comida y juntos rompen una piñata.

Una de las tradiciones más singulares se celebra en Ucrania. Según la leyenda ucraniana 'La Araña de la Navidad', una familia que vivía en la pobreza encontró un día un árbol creciendo dentro de su casa. La familia cuidó del árbol hasta la Nochebuena, pero no tenían dinero para decorarlo.

Al siguiente día, al despertarse, la familia vio que el árbol estaba cubierto de telarañas. Cuando abrieron las ventanas, las telarañas se convirtieron en plata y oro al tocar los rayos del sol.

Por esta razón, en Ucrania se acostumbra a decorar los árboles de Navidad con telas de araña, esperando atraer la buena suerte.

¡Muy diferente a lo que generalmente vemos en las decoraciones navideñas! ¿Cierto? Estas fueron solo algunas de las tradiciones de Navidad que se celebran en el mundo, pero no es difícil imaginar que cada país tenga su propia forma de celebrar esta fecha.

¿En el tuyo cómo se celebra?

¡Gracias por escucharme y nos vemos pronto!

